



PONENTES



Gloria Ochoa Fernández
Corresponsal de COAM en Austria y socia en Olmos Ochoa Arquitectos

Arquitecta por la ETSAM (Universidad Politécnica de Madrid), es socia fundadora junto con Víctor Olmos de Olmos Ochoa Arquitectos, estudio de arquitectura.

Además, es miembro de la Cámara de Arquitectos Austriaca, así como del Colegio de Arquitectos de Madrid, para el que desde enero del 2024 desempeña el puesto de Corresponsal en Austria.

En España destacan los proyectos de vivienda social tanto en Madrid como en Vigo, en el campo de la salud, los hospitales privados construidos para Asisa en Jerez, Lleida y Sevilla, y en el campo tecnológico el edificio de Investigación FIDAMC y el de oficinas de ingeniería para EADS en Madrid. Cuando en 2013 se traslada a Feldkirch (Austria), empieza una etapa con trabajos en esta región, incluyendo Suiza y Liechtenstein donde resaltan los proyectos de vivienda asequible, así como un primer premio en colaboración con “Mayer Hüssy architekten” en un centro educativo en Liechtenstein.



Galo Herrero Villanueva
Consejero de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de España en Austria

Licenciado Superior en Economía (Universidad de Valencia), MBA (Helsinki School of Economics-Aalto University) y dispone de la acreditación profesional en finanzas CFA (CFA Charterholder-CFA Institute). Pertenece al Cuerpo Superior de Técnicos Comerciales y Economistas del Estado.

A lo largo de su carrera profesional, ha ocupado puestos en diferentes áreas de los Ministerios de Economía, Industria, Comercio y Turismo, Hacienda e Inclusión y Seguridad Social.

En el exterior, ha sido asesor del director ejecutivo para España en el Grupo Banco Mundial y consejero en las Oficinas Económicas y Comerciales de las Embajadas de España en Finlandia y Estonia (Helsinki), el Perú (Lima) y Austria y Eslovenia (Viena).



Luis Basabe Montalvo
Socio en Arenas Basabe Palacios Arquitectos

Arquitecto por la Universidad de Politécnica de Graz.

Socio fundador de Arenas Basabe Palacios Arquitectos, una oficina de arquitectura y urbanismo afincada en Madrid, que desarrolla proyectos en diferentes países de Europa. Desde 2006 han sido premiados en una treintena de concursos de arquitectura y urbanismo, y han obtenido reconocimientos como el Premio CSCAE 2023, el Premio COAM 2022 o el Holcim Award Europe en 2014. Su obra ha sido presentada, publicada y expuesta en una veintena de países.

Desde 2010 es profesor asociado de Proyectos Arquitectónicos en la ETSAM. Con anterioridad ha sido becario de la Fundación Oriol-Urquijo y del Programa Nacional de Formación de Profesorado Universitario (FPU). Desde 2014 hasta 2018 ha sido *visiting professor* en el Politecnico di Milano. Además, ha sido investigador y profesor invitado en numerosas instituciones académicas en Europa, Australia, México e India.

<https://es.linkedin.com/in/luis-basabe-montalvo-130a65>



Ibán Carpintero
Director de EXIT arquitectos

Arquitecto por la ETSAM (Universidad Politécnica de Madrid).

En 1998 estuvo trabajando en Berlín, en el estudio norteamericano HOK.

Socio fundador de EXIT arquitectos en 2000, que desarrolla trabajos de muy diversas tipologías y escalas, principalmente edificios de vivienda y equipamientos dotacionales. Desde 2012 hasta 2016 estuvo desarrollando proyectos en Austria y Alemania, en colaboración con los estudios Baumschlager Eberle y ATO.

En 2017 funda BAUMAD, división del estudio especializada en proyectos con estructura de madera, con la intención de aplicar en España la experiencia en construcción industrializada con madera adquirida en esos años.

Desde 2018 es el representante en España de la plataforma FORUM HOLZBAU y dirige el Fórum Internacional de Construcción con Madera, un congreso profesional que en 2024 celebra su 4ª edición.

<https://es.linkedin.com/in/ib%C3%A1n-carpintero-904263150>



Hugo Herrera Pianno
Socio en Baumschlager Eberle Architekten

Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid.

Desde 2009 trabaja para Baumschlager Eberle Architekten en Lustenau, Vorarlberg.

Ha tenido la oportunidad de trabajar a diario junto a Dietmar Eberle en la concepción de edificios internacionalmente publicados como las oficinas 2226 Lustenau, proyecto que supone un hito en lo que a arquitectura sostenible se refiere.

Desde 2019 es socio del estudio y, además de Austria, ha tenido la oportunidad de diseñar y liderar proyectos en China, Rep. Checa, Polonia y Alemania, entre otros.

Se puede destacar entre los más publicados el complejo residencial Kaiyuan en Yancheng, China (2021) y el restaurante y los chalets en Alpe Furx, Austria (2021), así como los concursos ganados y actualmente en desarrollo: Headquarters de Ceska Sportelna en Praga, el Centro para el festival de cine Camerimage en Torun, Polonia, o la nueva central para Zeiss en Aalen, Alemania.

En los últimos años ha tenido la oportunidad de participar en ponencias y jurados alrededor de Europa.



Carmen Magrazó Pérez
Responsable de Desarrollo de Negocio Internacional de Ingennus Arquitectura

Arquitecta por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Navarra (ETSAUN) y máster in Architectural Management and Design por el IE Business School.

Inició su actividad profesional como arquitecta en una de las principales corporaciones empresariales españolas de servicios de Ingeniería Cultural. En ella abordó concursos y proyectos internacionales de gran envergadura, integrada en equipos multidisciplinares, para el desarrollo de museos, exposiciones y eventos, poniendo en valor el patrimonio cultural.

Durante los últimos 10 años en Ingennus ha continuado desarrollando proyectos en Latinoamérica, África Occidental y Europa principalmente en el sector educacional, cultural y patrimonial. Los últimos desde el lado de la gestión, como responsable del área de Desarrollo de Negocio Internacional de la compañía.

<https://www.linkedin.com/in/carmenmagrazo/>



Andreas Trisko

Responsable de gestión de programas de áreas de desarrollo urbano en el Grupo Ejecutivo de Construcción y Tecnología de la Dirección General de la Ciudad de Viena

Con una amplia experiencia en los campos de la arquitectura y el urbanismo, trabajó en todas las áreas de planificación urbana en el Ayuntamiento de Viena y dirigió el departamento de desarrollo urbano y planificación urbana de 2013 a 2022 donde era responsable de las estrategias de planificación y movilidad de Viena.

Ahora, al trasladarse a la Oficina Ejecutiva de la Ciudad de Viena, él y su equipo coordinan la implementación de las grandes áreas de desarrollo urbano donde estas estrategias se convierten en realidad construida.

<https://at.linkedin.com/in/andreas-trisko-048976133>